



GENTE DETRÁS DEL DINERO

MURAT PRESIDENTE Y LOS TOQUES EN LA CFE

POR MAURICIO FLORES

mflores37@yahoo.es Twitter: @mfloresarellano

No están ustedes para saberlo ni este columnista para contarlo, pero en las intenciones del actual gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, no cabe tomar un cargo en el gabinete de Andrés Manuel López Obrador por importante que sea el cargo... como ser el director de la Comisión Federal de Electricidad en sustitución de Manuel Bartlett.

Es sabida la cercanía que el gobernador saliente ha tenido con el gobierno obradorista, pese a que su extracción haya sido netamente priísta: mantuvo la institucionalidad y evitó confrontarse con el gobierno central, apoyando sus proyectos de infraestructura y dejando paso libre a los programas socio-electorales de la Federación. No metió las manos, pues, a sabiendas de que enfrentarse podría redituarse en lo político en el corto plazo, pero costado en el mediano plazo como le sucedió a Francisco García Cabeza de Vaca y, finalmente a sus representantes en Oaxaca.

En la actual directiva del Revolucionario Institucional, que lleva Alejandro Moreno, no es bien vista la suavidad con la que Murat se acogió a los presupuestos y lineamientos enviadas desde Palacio Nacional, incluyendo al ejército de Servidores de la Nación que desde el tiempo de María Luisa Albores y de Javier May en la Secretaría de Bienestar se enfocaron a "personalizar" los apoyos sociales como un envío hecho directamente por el Presidente..., y que ni siquiera se intentó colocar un candidato competitivo en la pasada elección donde arrasó un personaje tan elemental como Salomón Jara.

Ahora, empero, Murat sigue firme en no aceptar una embajada o un cargo en el gabinete, con todo y que la CFE es por mucho uno de los paquetes mas grandes y de mayor influencia política y económica –tanto a nivel nacional como estatal– que existen en los cargos federales. Su objetivo es, tras dejar la gubernatura, enfocarse a recorrer el país bajo el entendido que su agenda será de corte socialdemócrata, distante de las posiciones polarizantes ya sean de derecha o de izquierda.

Y, ni modo, los empresarios urgidos de que la CFE haga el suministro en cantidad y calidad suficiente para poner en marcha más de una veintena de parques industriales tendrán que seguir a la espera que Bartlett termine de deshojar la margarita.

Mangwani y el Cártel Inmobiliario de los ricos. Luego de que la Fiscalía capitalina anunciara semanas atrás la detención de un ex servidor público presuntamente vinculado con la denominada corrupción inmobiliaria, muchos se preguntan si dicha fiscalía investigará con la misma celeridad la corrupción del ex alcalde Víctor Hugo Romo, quien en sus gestiones de 2012 a 2015 y 2018 a 2021 autorizó diversas obras irregulares. Abundan y están bien documentados los casos en colonias como la Anzures, Lomas de Chapultepec, Polanco, Nuevo Polanco o Escandón en donde se registra uno de los casos más emblemáticos, Minería número 88, inmueble que tuvo que ser "rasurado" por exceder la altura legal y en el cual el exalcalde Romo adquirió un departamento y su compañero de partido, el candidato a la Jefatura Delegacional en el 2015, David Razú, también tenía un rinconcito con *penthouse* cerca del cielo.

Los conocedores del tema señalan que la pieza clave para desenmarañar parte de la red de corrupción de Romo es el empresario Rex Mangwani, quien gozó de sus favores para ser de los principales desarrolladores de inmuebles que violaron flagrantemente el uso de suelo y niveles de construcción permitidos.

¿Las autoridades retomarán el caso y citarán al empresario Mangwani o sólo se concentrará en indagar y perseguir a las alcaldías de oposición?



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

21

17/08/2022

ARTÍCULOS Y
COLUMNAS

Belvo ficha a De Lara. Y Sebastián De Lara, experto en políticas públicas de tecnología, se une a Belvo como Director de Políticas Públicas; uno de sus desafíos será que los gobiernos latinoamericanos impulsen el uso de finanzas abiertas para detonar la inclusión financiera en la región. Tome nota: Belvo es una empresa de tecnología enfocada en democratizar el acceso a servicios financieros en América Latina por medio de una interfaz de programación de aplicaciones (API). La principal labor de De Lara será trabajar de la mano con organismos reguladores para que lo anterior sea posible para un crecimiento sostenido y sostenible.